

Extrait du Rencontres Sociales

<http://rencontres-sociales.org/spip/spip.php?article3122>

La santé des femmes : une initiative MGEN/LMDE

- Actualités -

Date de mise en ligne : lundi 10 octobre 2011

Description :

La MGEN et la LMDE (La Mutuelle Des Etudiants) s'appêtent à lancer un appel aux pouvoirs publics pour le droit des femmes à un accès universel et égalitaire à la santé.

Rencontres Sociales

La MGEN et la LMDE (La Mutuelle Des Etudiants) s'appêtent à lancer un appel aux pouvoirs publics pour le droit des femmes à un accès universel et égalitaire à la santé.

Soutenu par le Collège National des gynécologues et obstétriciens français et la Fédération nationale des collèges de gynécologie médicale, cet appel sera signé par de nombreuses personnalités publiques (intellectuels, scientifiques, responsables associatifs, artistes...) et le grand public sera invité à le soutenir via une pétition en ligne.

L'objectif de l'appel est d'alerter sur le recul de l'accès à la contraception et à l'avortement : de trop nombreux centres de planification ferment, les IVG concernent de plus en plus les jeunes filles, l'Assurance-maladie prend insuffisamment en charge les contraceptifs, l'éducation sexuelle n'est que trop rarement enseignée à l'école...

La présentation de cet appel le **18 octobre** à partir de 18h au siège de la MGEN, 3, square Max Hymans 75015 Paris, en présence des personnalités signataires et de :

- ▶ Thierry Beaudet, président du groupe MGEN,
- ▶ Gabriel Szeftel, président de la LMDE,
- ▶ Docteur Brigitte Letombe, présidente d'honneur de la Fédération nationale des collèges de gynécologie médicale,
- ▶ Professeur Francis Puech, président du Collège National des gynécologues et obstétriciens français,
- ▶ Professeur Israël Nisand, chef du service de gynécologie obstétrique du CHU de Strasbourg.

A cette occasion, les résultats d'une enquête confiée à Opinion Way seront révélés sur la perception des femmes de leur accès aux soins.